

## 新入会員卓話

### 一緒に解決策を考えられる行政書士になりたい

令和2年9月9日 (水)

今後、社会のIT化が進めば士業の仕事もIT化できると言われています。ただ、私は与えられた実務をこなすのだけではなく、定期的にお客様のもとを訪れながら、クライアント様の為になる提案をしたり、クライアント様が日頃抱えておられる悩みなどお持ちならば、一緒に解決策を考えられる行政書士になりたいと思っています。その時々々の困りごとを気軽に相談してもらえる、より良い経営の為のご提案をさせて頂くコンサルタント的な役割を果たすとともに、他士業と連携し、異業種の皆様と連携を持つことで他に足を運ぶ事の無い弊所で一貫したワンストップサービスを提供できたらいいなと考えています。

これからもこの高砂青松ロータリークラブを通じて地域に貢献していき、皆様との交流により色々と学ばせて頂き、自分自身の成長の糧としていきたいと思っていますので、皆様これからも、どうぞよろしくお願い致します。



新入会員  
藤井 宏行 会員

## 幹事報告

Secretary

幹事報告 第8回 (通算 1972回)

### 1. 地区より

- (1) ガバナー事務所勤務体制変更連絡が届いております。
- (2) 2020-21年度ボリオ根絶チャリティーゴルフの案内が届いております。
- (3) ロータリーの友事務所の9月以降の体制について案内が届いております。
- (4) ロータリー文庫のガバナー月信への記載についての案内が届いております。
- (5) 基本的教育と識字率向上月間のリソースが届いております。
- (6) 記念切手、日本のロータリー 100周年発行のお知らせが届いております。
- (7) 日本事務局在宅勤務延長のお知らせが届いております。

2. 東京米山ロータリーEクラブ2750より、医療物資支援プロジェクト第2弾医療用マスクの案内が届いております。
3. 高砂RC・加古川中央RC・加古川平成RC・加古川RCより、例会変更のお知らせが届いております。
4. 幹事より、The Rotarian 9月号が届いております。

回覧いたしますので、御確認お願いいたします。

本日9/9より、マスク着用、消毒等の感染予防対策を実施しながら、通常例会を再開しております。会社や事業所で実施する感染症予防対策において、どうしても例会出席が困難となる場合は、定款の定めるところにより、出席免除申請書を提出していただき、出席免除としております。

西中会員が8/25に足指のつけ根を骨折してギブスと松葉杖になっているとのこと。9月末頃まで欠席になります。来週9/18は、高砂RCとの合同例会となっております。講師として、兵庫県金澤副知事が来られます。多数の出席よろしくおねがいたします。

9/30の例会は、定款細則の変更に伴う臨時総会も実施いたします。出席よろしくおねがいたします。コロナ禍での例会再開となっております。多数の出席よろしくおねがいたします。



## 例会記録 2020.9.9 (水) 通算 1972回

ソング 「君が代」「奉仕の理想」「我等の生業」「四つのテスト」(コロナの為、音楽のみ)

出席報告 8月29日 会員数39名 欠席者 0名 出席率 100% (修正による)  
(この内出席免除者 13名)  
9月 2日 会員数39名 欠席者 9名 実出席者数 34名  
(この内出席免除者 13名) 出席率 73.5%

創業記念 (医) 魚川医院 1963年9月10日 青木 裕加会員 創業57年  
荒井神社 1953年9月2日 廣瀬 明正会員 創業67年

誕生祝 森脇 祥文会員 佐野 栄作会員 結婚祝 矢野 聡会員 大橋 卓司会員  
藤井 宏行会員



8月に入りの感染者の急激な増加に伴い急遽例会の中止及びZoomを利用したリモート例会を開催してきました。会員の皆様におかれましては、慣れない事に挑戦して頂きご不自由をおかけして申し訳ありませんでした。

しかしながら、思ったより多くの方に参加して頂いたこと、何とかリモートで開催できる事が確認できたことは大きな収穫でした。また、大橋社会奉仕委員長におかれましては、恒例の竹田契一先生による発達障害理解のための講演会をリモートで配信するという超難関を突破して開催して頂いた事に深く感謝いたします。

さてマスクは最近でも、毎日のようにPCR検査陽性者数増加をあたかも感染者数が増加しているような報道を続け恐怖感を煽っておりますが、なぜ死亡者数が日本では極端に少ない事や感染しても症状の軽い人や無症状の人が多くを積極的に発信しないのでしょうか？そんな疑問に答えるかのように、京都大学の上久保靖彦先生が「日本はすでに集団免疫が達成されている」と発信され注目を浴びています。

上久保先生によると、ビッグデータを駆使してインフルエンザの流行曲線からウィルスの相互干渉によりいかに新型コロナが流行したかを分析されています。

2019年12月頃から中国で新型コロナ感染者が発症

2020年1月23日感染者急増により中国は武漢閉鎖 この時までに1000万の人口のうち500万人が海外へ出国し、日本へは9千人が入国しました。

2月1日世界的なパンデミックにより欧米は都市封鎖

2月3日日本にクルーズ船入港

3月9日になってやっと日本は中国からの入国を禁止 しかしこれまでに184万人が中国から日本へ来ていた。

先生によると、日本は、入国制限を遅くしたお陰で、中国からの渡航者により弱毒性のコロナウイルスS型K型に感染し日本人は免疫を獲得していたので、その後に欧米で流行した強毒性のG型が流行らなかったそうです。逆に早期に入国制限した欧米には、弱毒性のS型K型が入らずいきなり強毒性のG型が流行し死者が激増したとされています。そして獲得した免疫は、ウィルスに暴露し続けると持続しないので、マスクや3密を続ける意味はないとおっしゃっています。

つまりウィルスを完全排除するための隔離政策ではなく、スウェーデン型の普通に生活しながら高齢者などの高リスク者の隔離だけにして集団免疫を獲得するという政策が正解だったようです。

詳しく知りたい方は、Youtubeで「松田政策研究所コロナ」で検索かけてご覧ください。

正確な情報は、テレビよりネットで調べた方が良いでしょう。



# ニコニコ報告

Donation

### 村上 則宏

通常例会再開を祝して。藤井会員、本日の卓話楽しみにしています。

### 廣瀬 明正

創業記念日の御祝有難うございます。また、先日娘がやっと結婚しました。やれやれです。

### 西田 光衛

会長の時間で私の事を紹介して頂きありがとうございました。

### 松下 和雄

みな様、お久しぶりです。8月7日に初孫が誕生しました。とうとうおじいさんになりました。

### 矢野 聡・大橋 卓司・藤井 宏行

結婚記念日の御祝ありがとうございました。

### 藤井 宏行

本日卓話をさせていただきます。どうぞ宜しくお願い致します。

### 三枝 丈次・伊藤 勝之・中谷 利幸

### 京谷 慎平・志方 正昭・内海 薫

### 川崎 一生・田中 伸明

藤井会員の卓話楽しみにしております。

### 佐野 栄作・森脇 祥文

誕生日お祝い有難うございました。

### 田中 浩行・吉川 弘

花をかざりましょう。

### 櫻井 宣孝 S.A.A 委員長・青柳 淳 会員

### 藤井 宏行 会員 S.A.A 一同

コロナの関係で、例会が少なくなり、ニコニコが少なくなり困っている状況でございますので是非、皆様のご協力をお願い申し上げます。



## ◆ プログラム予定 ◆

9月 18日 (金)	合同例会 (ホスト高砂 RC) (16日分)	
9月 23日 (水)	休会【定款第8条第1節(c)による】	
9月 30日 (水)	臨時総会 / 卓話【国際奉仕委員会担当】	うなぎ弁当
10月 7日 (水)	クラブアッセンブリー ガバナー補佐訪問	

●●● 近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。 ●●●

会長 村上 則宏 幹事 三枝 丈次 クラブ会報・広報・記録委員長 矢野 聡

例会日時 毎週水曜日 12:30 例会場 高砂商工会議所会議室 (2F)

事務局 高砂商工会議所内 〒676-0064 高砂市高砂町北本町 1104 電話 (079) 443-0500